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 7 
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 30 8 

         CONSELHO FISCAL 9 
 10 
I. DATA, HORA, LOCAL: Aos vinte e cinco dias do mês de junho do ano de dois mil e 11 

oito, às quatorze horas e trinta minutos, no anexo do 6º andar, reuniu-se o Conselho 12 
Fiscal deste Departamento.   13 

 14 
II. PRESENÇAS E QUÓRUM: Estiveram presentes os Conselheiros:  1 - Carlos Fabretti 15 

Patrício; 2 - Eduardo Kreuzer; 3 - Luis Henrique Piccoli; 4 - Manuel Roberto Escobar; 16 
5 - Marilena Ruschel da Cunha; 6 - Sérgio Augusto Parussini; 7 - Pedro Luis da Silva 17 
Vargas; 8 - Paulo Roberto Pinto Fontoura; e 9 - Rogério dos Santos Colpes, perfazendo 18 
o quorum necessário. 19 

 20 
III. CONVOCAÇÃO: A reunião foi convocada conforme pauta enviada aos Conselheiros 21 

por meio eletrônico. A convocação foi delegada à secretária-executiva, pelo Presidente 22 
da Mesa, que procedeu à convocação na forma que dispõe o artigo 30 do Regimento 23 
Interno deste Conselho. 24 

 25 
IV. INFORMES E DELIBERAÇÕES: 26 
1) O Presidente Rogério Colpes iniciou os trabalhos informando a pauta desta reunião: 27 

informes, leitura e aprovação da ata e na ordem do dia a continuação da análise do 28 
material de abril/08. 29 

2) O Presidente Colpes abriu espaço para informes.  30 

3) O Conselheiro Pedro Vargas informou que esteve em Brasília com alguns servidores da 31 
Câmara Municipal de Porto Alegre para tratar da PEC 20 que propõem redução no 32 
orçamento da receita junto à Câmara Municipal de Porto Alegre. Essa PEC incidirá nas 33 
demais Câmaras Municipais. Assim, o grupo que lá esteve elaborou um documento 34 
com informações para ampliar a análise por parte do senador relator Jarbas 35 
Vasconcelos. Essa PEC, se aprovada, repercutirá no Previmpa, pois haverá diminuição 36 
da contribuição previdenciária. 37 

4) Também o Conselheiro Pedro Vargas informou que passou no Senado uma PEC sobre 38 
precatórios que define percentual de 0,6 a 1,5% da receita para esse tipo de pagamento. 39 

5) O Presidente Colpes informou que vereadores aprovaram Moção de Solidariedade ao 40 
magistério, pela imediata aplicação da Lei Federal, nº 11.301/06, referente à 41 
aposentadoria com tempo reduzido para professores. 42 

6) Presidente Colpes também mencionou que soube por um conselheiro do Conselho de 43 
Administração que o Conselho Fiscal deverá receber convite para explanar sobre a 44 
contribuição patronal de 2005 não repassada pela Câmara. Esse assunto foi pontuado 45 
no relatório deste Colegiado que foi enviado ao Conselho de Administração para 46 
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conhecimento. Tal fato vem sendo registrado desde o Conselho anterior, que incluiu no 47 
Parecer de aprovação do balanço de 2005 a ressalva de apropriar em conta do ativo 48 
realizável as contribuições previdenciárias (patronal) não repassadas pela Câmara 49 
Municipal de Porto Alegre no valor de R$ 1.137.679,48 (um milhão, cento e trinta e 50 
sete mil, seiscentos e setenta e nove reais e quarenta e oito centavos) por tratar-se de 51 
créditos (direitos) a receber, e mais outra ressalva, a de registrar os valores referentes 52 
ao passivo atuarial do regime de capitalização, conforme previsto na LC 510/2004, art. 53 
5º, “a”. Os Conselheiros manifestaram-se, que caso de serem convidados, poderão ir 54 
para dar maiores subsídios ao Conselho de Administração, bem como colocar que já foi 55 
feito o mesmo registro nos relatórios encaminhados à Direção-Geral do Previmpa.  56 

7) Conforme solicitação feita na reunião de 18 de junho, foram entregues ao Conselheiro 57 
Fabretti as atas mais atuais do Comitê de Investimentos de número 25 a 33.  58 

8) O Presidente Rogério Colpes colocou para o Plenário que encaminhou ao Diretor 59 
Administrativo-Financeiro do Previmpa, Alex Trindade, uma série de indagações, via 60 
e-mail, e apresentou o retorno. Os assuntos questionados referiram-se a: sobre forma de 61 
contabilização do não repasse das contribuições previdenciárias da Câmara referente a 62 
2005; sobre a pacificação da Taxa de Administração por dentro, e uso desta Taxa para 63 
aquisição da Sede da Autarquia; sobre a não publicação da Resolução do Conselho 64 
Fiscal sobre Rotina de Trabalho; sobre o ressarcimento de uma aplicação que a CEF 65 
procedeu em atraso; sobre o questionamento se o Previmpa tem contato com outros 66 
institutos de previdência, principalmente para rotinas relacionadas à aplicações; sobre a 67 
indagação de uma redução de receita de renda variável apontado no balancete de 68 
janeiro de 2008; e sobre a aquisição da sede do Previmpa, já que o Conselho soube que 69 
Previmpa pediu os recursos para tal junto à SMF. 70 

9) Foi lida e aprovada a ata da reunião passada. Houve uma pequena retificação. Assim, a 71 
mesma será reimpressa e assinada na reunião do dia 2 de julho. 72 

10) Na ordem do dia, foi trabalhado material de abril. Conselheiro Manuel explanou sobre 73 
análise do incremento da receita no referido mês. 74 

11) Ficou definida a próxima reunião para o dia dois de julho, às quatorze horas, no 75 
PREVIMPA, no anexo do 6º andar. 76 

 77 
V. ENCERRAMENTO: o Senhor Presidente declarou encerrada a presente reunião às 78 
dezessete horas e determinou que seja lavrada a presente Ata, que, após lida e aprovada, 79 
será assinada pelos Conselheiros presentes. 80 
 81 
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 84 
 85 
Rogério dos Santos Colpes,     Paulo Roberto Pinto Fontoura, 86 
Presidente.               Secretário. 87 
 88 
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 93 
Carlos Fabretti Patrício,      Eduardo Kreuzer,   94 
Conselheiro.       Conselheiro.    95 
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 100 
Luis Henrique Piccoli,      Manuel Roberto Escobar,  101 
Conselheiro.       Conselheiro. 102 
 103 
 104 
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 106 
 107 
 108 
Marilena Ruschel da Cunha,     Pedro Luis da Silva Vargas, 109 
Conselheira.       Conselheiro. 110 
 111 
 112 
 113 
 114 
 115 
Sérgio Augusto Parussini, 116 
Conselheiro. 117 
 118 


